
   

令和５年８月 ４日（金）第 2117 回例会 

ガバナー公式訪問 ＜三国ＲＣとの共同開催＞ 

       三国オーシャンリゾート＆ホテル 

（旧：三国観光ホテル） 

 

 

 

 

11：00～12：00 丸岡 RC 会長・幹事・役員懇談

会 

12：30 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ  斉唱 

会長挨拶   三国ＲＣ 大嶋 裕一 会長 

丸岡ＲＣ 竹吉 睦   会長 

幹事報告  三国ＲＣ 平川 幸裕  幹事 

丸岡ＲＣ 川上 純幸  幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

13：00  ガバナーアドレス 

   中野 博美ガバナー 

本日の例会 

令和５年８月２９日（火）第 2119 回例会 
就職模擬面接会 福井県立坂井高校にて 

8:30 集合 9：00～11：00 面接 11：10 食事＆例会 

⇒８月２８日（月）振替休会 
 

今後の予定 

幹事報告 

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①８月は、会員増強・新クラブ結成推進月間 

②第１回青少年奉仕担当者会議の案内 

 ⇒9/23 リーガロイヤルホテル京都にて 

③地域別職業奉仕担当者懇談会開催の案内 

 ⇒9/23 ザ・グランユアーズフクイにて 

  

次回の例会 

令和５年８月 ７日（月）振替休会 

令和５年８月１４日（月）お盆の為 休会 

令和５年８月２１日（月）第 2118 回例会 
祝事 

夏の思い出発表（１人１分間） 

 

2023-2024 年度 令和５年８月４日発行 

ＲＩ第 2650 地区スローガン 

 
 
第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

＜場所変更＞ 
高椋コミュニティ
センター301 号室 

ガバナー  ：中野 博美  様 

ガバナー補佐：林   雅則 様 

副幹事長  ：大角 安史 様 

 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 8/17 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前  

福井北 RC 水 12:30～ 8/23 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

本日 14：15～ 東角建設２階会議室にて 

理事会です。理事役員の方はご参集ください。 

スクリーンで写真や動

画を映写される方は、

事務局までご連絡くだ

さい。 



 

  

三国ロータリークラブ 

会長 大嶋 裕一 様    幹事 平川 幸裕 様  ビジターとして 会長エレクト 久田 恭司 様  
                              次年度幹事  南  雅義 様 
      

           ようこそ丸岡へ 
 
 
 
 
 
 
 

表敬訪問                                 ７月２４日（月） 

竹吉 睦 会長挨拶                             ７月２４日（月） 

みなさん、こんばんは。17 日が休会でしたので、お久しぶりになります。21 日

に梅雨明けとなり、連日猛暑が続いておりますが、お変わりありませんか? 
8 月 4 日は、ガバナー公式訪問ということで、本日は、林雅則ガバナー補佐をお

招きしております。ご多用の中、ありがとうございます。また、ゲストとして、三

国ロータリークラブから、大嶋会長、平川幹事、久田会長エレクト、南次年度幹事

をお招きしております。 
７月 14 日には、川上幹事とともに、三国ＲＣへの表敬訪問を行いました。大変

お世話になりありがどうございます。７月 18 日には、山中ＲＣへの表敬訪問を行

いました。他のクラブを訪問しますと、それぞれのクラブの雰囲気や特徴が感じら

れます。三国ＲＣでは、和気藹々として雰囲気のなかで、クラブのために何ができ

るか、という会員の方々の意欲が感じられ、大変勉強になりました。 
本日後半のクラブ協議会では、林ガバナー補佐にご参加頂き、丸岡ロータリーク 

ラブの、「個性」を再確認し、活性化と会員増強に向けて具体的にアドバイスいただければ幸いと願っておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

＜ロータリー財団より＞ 
ポールハリスフェロー  

PHF＋5 南利明会員 
 （寄付累計額 6,000＄以上）  
PHF＋4 奥村会員 
（寄付累計額 5,000＄以上） 

ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ 竹澤会員 
（1000$140,000 円 恒久寄付） 

伝達表彰                                 ７月２４日（月） 

＜米山奨学会より＞ 
米山功労者  

第１９回 下田会員 
 （寄付累計額 190 万円以上）  
第２回 松井会員 

竹澤会員 
（寄付累計額 20 万円以上） 

 
 

新年度方針発表③                             ７月２４日（月） 

内容は 
活動報告書に記載

します。 

下田国際奉仕委員（代理） 
ＳＡＡ 

多田青少年奉仕委員長 前川職業奉仕委員長 

戸﨑社会奉仕委員長 



 

  
林 雅則ガバナー補佐より 

ただいまの大変素晴らしいそれぞれの委員会の発表を聞かせていただきました。講評と偉

そうなことは申し上げられませんので、感想を含め、お話を時間の中でさせていただけれ

ばと思います。丸岡ロータリークラブの竹吉会長の元、皆さんが一体となり、非常に意欲

的な取り組みをされてること、その活動に対して、敬意を表したいと思います。円滑なス

タートを切られたこと心から申し上げたいと存じます。 

◆竹吉会長のスローガン「深める 高める 伝える」 

ロータリーとしては非常に今大切な事を 3つ捉えられています。 

＜深める＞中野ガバナーも「親睦」と「奉仕」ということで、「親睦を深める」 その方法

を、他のロータリークラブでもどのように行っていったらよいだろうという投げかけがあ

り、模索されています。このロータリーで大切なことは、せっかく会員の皆さんがこうし

て一同に会す中で、親睦をいかに深めていくかということ、その深める方策というのをど

のようにそれぞれのクラブの特色で進めていただくことが大切なことだと思います。 

＜高める＞丸岡ロータリークラブさんにおいては、奉仕活動では、十分に 皆さんのお気持ちが高いレベルにあると思

いますので、それを円滑に進めていただけるとことが今年のテーマになってくるんだろうと思います。 

＜伝える＞ これは、ロータリークラブの一つの課題と思っています。我々の活動というものが、ロータリークラブ以

外の方に十分に伝わってるかというと残念ながら、そうではなく、理解を深めていただくような方策を取っていかね

ばならないと思っております。それは、地区でも国際ロータリーでもロータリークラブというものがどういう風な活

動してるのか、どういう風に皆さんが思いを持っているのかということがちょっと伝わってない部分があるかと思い

ます。このことは非常に大切だと思いますので、ぜひとも丸岡ロータリークラブとしての取り組みで 1 つのモデルを

作っていただけると大変ありがたいです。 

◆丸岡ロータリークラブについて 

＜地域との連携＞丸岡ロータリークラブでは、「丸岡」という地域の特性が非常に現れている活動をされています。 

職業奉仕では、各高校との連携、社会奉仕、青少年奉仕でも子供たちと丸岡の自然ということをベースにしながら、

繋がっていくような奉仕活動です。丸岡中学校丸岡南中学校丸岡高校とそれぞれの学校でも地域との連携・協同とい

うことを非常に大切しています。ご存知のように丸岡高校では、地域協働部という部活動があります。それは、たぶ

ん地域の皆さんがそういったものを作り上げてきてるから子供達も積極的に関わっていっているのだろうと感じま

す。今ご発表いただいたように、ロータリークラブとしてもそういう地域との繋がりの非常に大切にしていただいて

るという、これは多分色んな地域があるでしょうし、福井県内の中でも例えば福井市内のロータリークラブでは、特

色として出しにくいところがありますが、「丸岡」の非常に強みであると感じています。 

＜国際奉仕活動について＞ 国際奉仕も「タイ」を中心に活発に展開されています。大規模なクラブでは、語学力や、

海外とのネットワークを持ち国際的な活動を展開しようという意欲のある方グローバル派の会員が、多く在籍されて

おりますが、小規模で地方の都市のクラブの場合にはなかなかそこまで活動が広がらず、どちらかというとローカル

なところで地域とつながってるだけで終わってるという、２極化現状があります。しかしながら、丸岡ロータリーク

ラブさんでは、地域と協働をしながら、国際的な活動も意欲的にされているということで、他のクラブにはない特色

です。限られた人数の中で、それだけ多くの奉仕事業をされる事は、非常に大変だろうと思います。地域の方との連

携、交流をしているタイの地域の方々とのつながりの中で、奉仕を高めていただいて、繋がりを深めていただければ 

素晴らしいことだろうと思います。 

◆ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリーについて 

スコットランドの方で、気候的には暗い国ですから、今日、着用してきたＲＩ会長デ

ザインのネクタイのように、非常に明るい色を好みます。ＲＩ会長は、平和の推進と

メンタルヘルスについて語っています。メンタルヘルスについては、コロナの問題に 

限らず、ご自身の弟さんがうつ病で自ら命を絶ったというご経験もあり、非常に強くおっしゃっています。 

◆2650地区中野ガバナーについて 

脳神経外科の専門医であり病院の理事長です。次週、直接に語っていただくの一番だと思いますが、非常に穏やかで

温厚な方で、静かにお話しされますが、内容の言葉の一つ一つは非常に強い思いを持った言葉が繋がっていきます。

ガバナーアドレスの 30分という時間はあっという間に経つかと思います。 

＜「個性、基本、求心力」＞親睦と奉仕をどのように展開するか、同時に多様化の中で各クラブの皆さんの個性をい

かに出していただくかということをおっしゃっています。 個性、多様化の中、まとめていく求心力というものがど

うしても必要になってきます。3 つのことはつながりがあるんだなという風には理解ができると思います。 
◆最後に 

他クラブにも、丸岡ロータリークラブの活動のやり方を伝えていただき、そして同時に 地域の方々に ロータリークラ

ブというのがこんなに素晴らしい活動してるんだということを是非とも伝える機会を持ってほしいと思います。 
使えるという部分については是非とも皆さんのお力添えいただければ大変ありがたいと思います。 

クラブアッセンブリー ガバナー公式訪問に向けて     ７月２４日（月） 



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 7 月 24 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 41,000 円 97,000 円 97,000 円 

ロータリー財団 18,000 円 74,000 円 

米山記念奨学会 22,000 円 97,000 円 

 

委員会報告                   ７月２４日３１日（月） 

◆ニコニコ箱◆ ２４日 寄付者  ２３名 

＜お客様＞ 
林ガバナー補佐様 お世話になります。よろしくお願い

申し上げます。 
三国ロータリークラブ 
大嶋会長 丸岡ＲＣ皆さんこんばんは。三国ＲＣ会長の

大島裕一です。今日は表敬訪問に伺いまし

た。大変緊張しています。一年間宜しくお願

いします。 
平川幹事 三国ロータリー幹事平川です。これからもよ

ろしくお願いします。 
久田会長エレクト 本日丸岡ＲＣ様の例会に三国ＲＣ会

長幹事と同行して表敬訪問に参りました。今

年一年宜しくお願い致します。 
南次年度幹事 丸岡ロータリークラブの皆様いつもあり

がとうございます。今日はお世話になりま

す。 
竹吉会長 林ガバナー補佐本日はよろしくお願い致しま

す。三国ＲＣ大嶋会長、平川幹事、久田会長

エレクト、南次年度幹事ようこそ丸岡ＲＣへ 
川上幹事 林ガバナー補佐 三国ＲＣ大嶋会長平川幹事

久田会長エレクト南次年度幹事本日はありが

とうございます。 
南  林田千之 下田 林田恒正 山下 水﨑 三寺 
松井 竹澤 岩田 前川正智 戸﨑 多田 笹埜 白川 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １４名 
南利明 林田千之 下田 林田恒正 水﨑 柿木 松井 
川上  竹澤   岩田 前川正智 竹吉 戸﨑 笹埜 
◆米山奨学会◆     寄付者  １４名 
南利明 林田千之 下田 林田恒正 水﨑 柿木 松井 
川上  竹澤   岩田 前川正智 竹吉 戸﨑 笹埜 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

7/24 ３１ ２０ ７ ２ ２ 68.96% 

7/31 ３１ ２４ ６ ０ １ 80.00% 

 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

◆ニコニコ箱◆ ３１日 寄付者  １７名 
川上幹事 本日よろしくお願い致します。 
林田千之 理事役員の皆さん一年間ご苦労様です。委員長の皆さんな

ぜ委員会をしないのですか？ 
下田   新理事役員披露 新入会員歓迎会を祝して。 
林田恒正 新役員の皆様、新会員の皆様丸岡ロータリーをよろしく 
山下   まだまだコロナは収束していないようです。厳しい暑さに

もご注意を！ 
東角   久しぶりの懇親会楽しく過ごしましょう！ 
水﨑   連日暑い日が続きます。頑張りましょう。 
柿木   本日は竹吉会長松井直前会長が欠席の為、私が代理で務め

させていただきます。 
三寺   入会改めましておめでとうございます。末永くＲＣ活動を

宜しくお願いします。 
前川徹  夏の甲子園４９校が出揃いました。まだまだ熱い夏が続き

ます。 
上屋敷  本日急用の為早退させて頂きます。申し訳ありません。 
皆様本日もよろしくお願いします。竹澤 西出 岩田 前川正 多田 
白川   本日の歓迎会ありがとうございます。 
 
 
寺   今年、会員増強の三寺です。皆様のご協力お願い致します。 
道木   本日もよろしくお願いします。 
竹澤   山中ＲＣ辻会長日下幹事丸岡ＲＣへようこそ。本日のクラ

ブフォーラムよろしくお願いします。 

 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 

 7 月 31 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 22,000 円 119,000 円 119,000 円 

 

◆31 日懇親会へお酒代いただきました◆ 

竹吉会長 川上幹事 松井直前会長  

下田 三寺 道木 竹澤 前川正智 各理事 

         ありがとうございました。 

新役員披露会＆歓迎会                 ７月３１日（月） 

柿木パスト会長 
竹吉会長代理で挨拶 

今年度よろしく

お願いします 
竹吉会長 
松井直前会長 

海道理事は欠席 

４名の新会員から

の挨拶 
三寺会員増強理事

より歓迎の挨拶 

道木会長エレクト 
閉会の挨拶＆一本締 

最後は 
前川ソング

リーダーの

指揮で 
♪手に手 
つないで♪ 


